

22 ou 23 AOÛT 1974.

SAINTE SEVER (quartier Ste Eulalie).-(40)

Heure : 23 h

Ce soir là, M. SCHANTZLER (habitant Mont de Marsan) son fils et trois autres membres de leur famille (dont un gendarme en vacances) campent dans une propriété près de l'Adour. Ils sont groupés autour d'un feu de camp, il fait beau, le ciel est clair et étoilé. Ils causent en regardant le ciel. Tout à coup, ils voient un "objet" ayant l'apparence d'une "étoile à éclat blanc" magnitude 2, environ, qui se déplace assez rapidement d'OUEST en EST, à la verticale de leur feu de camp, mais qui au cours de son parcours d'un horizon à l'autre exécute 4 à 5 fois, en diagonale, un écart important de sa trajectoire et y revient aussitôt.

Voir croquis ci-dessous :



10 mn après environ : un 2ème objet — 10 mn après : un 3ème objet — 10 mn après : un 4ème objet. Ces 4 objets sont passés en suivant la même trajectoire OUEST-EST, à la verticale des témoins et en effectuant les mêmes écarts que le 1er objet (observation à l'oeil nu et aux jumelles).

3 JOURS PLUS TARD : donc le 25 ou 26 AOÛT : "3 objets" de même aspect, se comportant de la même manière, suivant la même trajectoire, dans la même orientation, ont été observés par les mêmes témoins.

recueilli par Mme Gueudelot sur information de M. Duffau.